

Projekt 'Gemeinsam sind wir stärker'

Der Verein Russisches Haus hat ca.30 aktive Mitglieder (Russen, Deutsche, Polen, Kasachen, Holländer etc.) **und feierte in diesem Jahr sein 10-jähriges Jubiläum.** Der größte Teil der Mitglieder sind Senioren und benachteiligte einsame Menschen. Seit 2014 hat der Verein ein Grundstück in der Thüringer Straße gepachtet. Das ist besonders gut, weil mehrere Mitglieder in den Wohnungen, die sogar keine Balkone haben leben. Nun gibt es sehr gute Möglichkeit zum Sommertreffen und Gartenarbeit im Freien. Viele Migranten hatten früher solche Arbeit ausgeführt und haben ausgezeichnete Erfahrungen in diesem Bereich. Alles ist von unseren Mitgliedern gemacht, weil wir in unserem Kreis unter anderen auch Bauingenieure und Biologen haben. Der Garten ist ca.400qm groß und eignete sich ausgezeichnet für den Anbau und Bewirtschaftung von Obst, Gemüse und Beeren. Diese Arbeiten werden ausschließlich von den Mitgliedern erledigt, in erste Linie – von Herr Vitaly Schalajev. Wir haben schon die Toilette und Wasserleitung gemacht, Gurken, Tomaten und Gewächshaus angebaut.

